

Liebe Vorsitzende der Klassenpflegschaften,

Liebe Eltern,

am Montag, 21.03.2022 bildeten unsere Schüler*innen und unsere Mitarbeiter*innen gemeinsam eine Friedenskette zum Thema „Wir wünschen uns ein gemeinsames Leben ohne Gewalt und Hass.“ Die Kinder und wir haben uns darüber gefreut, dass viele Familienangehörigen an der Friedenskette teilgenommen haben. Ein ausführlicher Zeitungsartikel ist dazu in der WAZ am 22.03.2022 im Kommunalteil Oberhausen erschienen.

Jede Schule fotografierte ihre „Menschenkette“. Eine Collage wurde mit den Fotos der 15 beteiligten Schulen erstellt. Ich sende sie Ihnen wie besprochen im Anhang mit.

Ich wünsche Ihnen weiterhin eine gute Woche!

Mit freundlichen Grüßen

Sibylle Hufschmidt

Schulleiterin